

Ressort: Lifestyle

Giorgio Armani: Ich habe alles für die Mode geopfert

Rom, 14.01.2013, 15:25 Uhr

GDN - Der italienische Modedesigner Giorgio Armani hat nach eigener Aussage alles für seine Karriere in der Modewelt geopfert. "Für die Mode habe ich alles andere geopfert", sagte der Designer der "Elle".

Der 76-Jährige, der im Jahr 1975 den Grundstein für sein heutiges Modeimperium legte, erklärte zudem, dass Erfolg einsam mache. "Abends sitze ich mit meinen beiden Katzen zu Hause vor dem Fernseher. Und niemand ruft mich an." Die Leute glaubten, dass man keine Zeit habe, sich mit ihnen zu treffen, weil man zu beschäftigt sei, erklärte Armani. Überdies ist der Modeschöpfer davon überzeugt, dass Frauen noch immer Mode wollen, "die ihr Lebensgefühl steigert und sie in höhere Sphären rückt".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5793/giorgio-armani-ich-habe-alles-fuer-die-mode-geopfert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com